

NÉCROLOGIE

M. Georges VÉSIER (1858-1938).

C'est avec un bien vif regret que nous avons appris la mort de l'un des membres les plus sympathiques du Comité supérieur de Rédaction du *Génie Civil*, M. Georges Vésier, Ingénieur des Arts et Manufactures, Président-délégué de la Société française des Métaux, officier de la Légion d'Honneur, décédé à Paris, le 6 novembre.

Né à Paris, le 26 octobre 1858, M. Vésier était sorti de l'École Centrale en 1882 et avait commencé sa brillante carrière comme ingénieur à la Compagnie de Saint-Gobain ; puis, après avoir pendant quelques années dirigé la Stéarinerie de l'Etoile, il était entré en 1895 comme administrateur à la Compagnie française des Métaux, fondée en 1891. Dès 1899, il était élu Président et administrateur-délégué de cette société, et il conserva ces très importantes fonctions jusqu'à sa mort, c'est-à-dire pendant près de 40 ans. Sa grande activité, ses qualités de technicien et d'organisateur contribuèrent grandement au développement et à la prospérité de la société à laquelle il s'était passionnément attaché.

Les brillantes qualités de M. Vésier avaient attiré l'attention de nombreuses Sociétés industrielles ou financières qui l'avaient appelé à faire partie de leur Conseil d'administration. Parmi elles nous citerons seulement la Société de Produits chimiques et électrométallurgiques, Alais, Froges et Camargue, et la Société générale de Crédit industriel et commercial. Il était Président d'honneur de la Chambre syndicale des Métaux.

M. Vésier s'est éteint le 6 novembre après une courte maladie et ses obsèques ont eu lieu le 9, en l'église de l'Assomption où un très grand nombre d'amis avaient tenu à lui rendre un dernier hommage. Son inhumation a eu lieu dans un caveau de famille au cimetière du Père-Lachaise. Nous adressons à sa famille et à la Société française des Métaux, où il laisse un souvenir inoubliable, l'expression de nos plus sincères condoléances.